

Athlétisme : l'AFA Feyzin-Vénissieux quatrième en N2B



Grégory Bevis au triple saut / Photo Carlos Soto

Il n'y a pas eu de miracle pour l'AFA Feyzin-Vénissieux lors de la finale de Nationale 2B (2^e tour des interclubs), disputé à Villefranche-sur-Saône. Engagé avec le quatrième meilleur total, l'AFA s'est classée quatrième avec 37 680 points. Un total plus en conformité avec le niveau réel du club que celui obtenu lors du premier tour (35 525 points), qui avait laissé athlètes et encadrements sur leur faim. « Notre performance d'ensemble est beaucoup plus satisfaisante », expliquait Fabien Juillard, directeur technique. « Nous sommes à notre place, il n'y a pas de regrets à avoir ».

Dans un contexte général en hausse (trois équipes à plus de 40 000 points en Nationale 2B), l'AFA a proposé une équipe quasi complète sur les 74 épreuves (un seul trou), avec un ensemble assez homogène. A noter la performance individuelle de Juliette Ndom au triple saut, qui bat le record de club au triple saut avec 11 m 45. Les athlètes vont à présent se consacrer aux épreuves individuelles.